

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Interaksi dan relasi yang terjalin melalui fitur telepath pada aplikasi dating OMI dapat membantu pengguna untuk memperluas Proses interaksi yang terjalin dengan baik dapat meningkatkan kualitas hidup manusia dan membantu membangun hubungan interpersonal yang sehat. Cukup banyak manfaat postif yang dirasakan oleh para pengguna, seperti dapat merasakan interaksi yang lebih nyata melalui fitur telepath dengan merasakan langsung suara dan intonasi dari lawan bicara, lebih mudah juga untuk saling terbuka dan bertukar informasi yang mana jika hal tersebut hanya melalui fitur chat atau teks terkadang ada beberapa makna yang bisa berbeda arti tergantung dari pemaknaan setiap orang.

Pengguna dapat merasa lebih nyaman dan terbuka dalam berkomunikasi melalui fitur telepath karena mereka dapat mengontrol lingkungan dan situasi yang terjadi. Keterbukaan ini dapat memperkuat relasi antara pengguna dan orang lain dan meningkatkan kemampuan mereka dalam berinteraksi secara sosial. Interaksi melalui fitur telepath juga merupakan bagian dari proses membangun hubungan interpersonal yang sehat dan membantu manusia memenuhi kebutuhan sosialnya seperti rasa saling percaya, menghargai, menghormati, dan kebersamaan.

5.2 Saran

Tidak buruk untuk membangun interaksi dan relasi dengan berbagai macam media, hanya saja interaksi secara langsung harus tetap dilakukan untuk bisa beradaptasi dengan lingkungan sebenarnya yang ada disekitar kita. Berbagi pengalaman dan bertukar pengetahuan dengan orang yang mungkin belum pernah kita jumpai secara langsung hanya dengan media suara memang dibenarkan untuk menambah pengetahuan tetapi jika bisa kita juga harus bisa mengembangkan interaksi tersebut dengan membangun relasi yang sehat, yang

mana nantinya akan bermanfaat untuk kita dikemudian hari, dengan banyaknya relasi dari berbagai tempat yang mungkin jauh dari lingkungan dimana tempat kita tinggal, ada kemungkinan nantinya kita akan terbantu ketika kita mendapat kesulitan ditempat tersebut.